



Martes, 10 de abril de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

## DEPORTES

[PORTADA](#) [GRANADA](#) [PROVINCIA](#) **[DEPORTES](#)** [ANDALUCÍA](#) [25M](#) [ACTUALIDAD](#) [TECNOLOGÍA](#) [CULTURA](#) [TV](#) [OPINIÓN](#) [SALUD](#)
[DEPORTES](#) [EUROCOPA 2012](#) [FÓRMULA 1](#) [MOTOCICLISMO](#) [CLASIFICACIONES](#)
Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia [Deportes](#) [Deportes](#) [Churriana y Universidad, a Primera femenina](#)

## NATACIÓN ESCALADA

## Churriana y Universidad, a Primera femenina

Son primero y segundo, respectivamente, en la Copa de España de Segunda División

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 10.04.2012 - 10:00

0 comentarios

0 votos



Me gusta

COMPARTIR

El Club Natación Churriana y el Club Deportivo Universidad de Granada han logrado el ascenso a la Primera División de la natación femenina española. Churrianeras y universitarias han sido primeras y segundas, respectivamente, en la Copa de España de clubes, que se ha desarrollado durante el fin de semana.

El Natación Churriana finalizó la competición con 864 puntos, obteniendo sus mejores resultados de la última jornada con la victoria en los 100 libres de Ana Furquim (58.60) y en los 400 libres de Lara Brenda Makin (4:27.31).

El Universidad cerró su actuación con 747,5 puntos y con el triunfo en los 50 metros braza, con Marina Ruiz (34.32), y en el 4x100 estilos, con un registro de 4:29.91.

En la Copa de España de clubes de Segunda División en categoría masculina el dominador fue el Natación Mairena del Aljarafe (876 puntos). La segunda plaza la ocupó el Gimnasio Valladolid (732).

No tuvieron suerte los granadinos integrantes de la selección andaluza en la Copa de España de escalada de dificultad, que se ha disputado en el rocódromo del Pabellón Cagigal de Murcia. Ninguno logró subirse al podio.

El mejor resultado lo firmó José Miguel Martín, vigente campeón nacional sub 18 y de Andalucía absoluto, que se coló en la final de la Copa de España sub 20, pero pequeños fallos lo relegaron a la cuarta posición final. Martín y el también granadino Enrique Gallardo compitieron en la categoría absoluta, pero no entraron en la final.

En sub 16, María Vargas y Francisco Rivas tuvieron una buena actuación para ser debutantes, pero tampoco entraron en la lucha por el título.

0 comentarios

0 votos



## 0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

 Publicar información

## Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

## GALERÍA GRÁFICA



### Las imágenes del Mallorca-Granada